

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



KÁLMÁN GERGELY

**Adabei**  
adabei@kronenzeitung.at

# „Feiern gehört zum Leben“

Lizz Görgl ist heuer  
Trachtenbotschafterin  
der Wiener Wiesn

**DIRNDL** Sie ist nicht nur Ski-Weltmeisterin und „Dancing Stars“-Siegerin, sondern ab sofort auch Trachtenbotschafterin der Wiener Wiesn (26. September bis 13. Oktober). Klar, dass **Lizz Görgl** dafür standesgemäß in Tracht eingekleidet werden musste. „Tracht hat viel mit unserer Kultur und Geschichte zu tun, ist schön und kleid-sam. Ich finde es spannend, dass Tracht wieder im Kommen und so populär geworden ist, einfach ein modisches Statement. Persönlich trage ich sie gerne, weil ein Dirndl die Weiblichkeit unterstützt“, verriet sie uns bei der Anprobe bei Gössl.

Wie sie mit der verantwortungsvollen Aufgabe einer Botschafterin für die Wiener Wiesn umgeht? „Ich bin ein geselliger Mensch. Für mich gehört Feiern und Loslassen genauso zum Leben wie Disziplin und Zielstrebigkeit. Nur wenn ich beides vereinen kann, bin ich ein glücklicher Mensch.“



Lizz Görgl zeigte sich im Wiener Prater erstmals als Trachtenbotschafterin.

Fotos: Philipp Lipianski (4)



Die Qual der Wahl: Lizz Görgl bei der Anprobe bei Gössl.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag